

CONVERSATORIO VIRTUAL EN CONMEMORACIÓN DE LOS
30 AÑOS DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE COLOMBIA



“Balance de la Constitución Social de Colombia: retos y perspectivas”



Gina Magnolia Riaño Barón,
exministra y Secretaria
General de la Organización
Iberoamericana de Seguridad
Social OISS



**Jorge Enrique Ibáñez
Najar,** magistrado de la
Corte Constitucional de
la República de
Colombia



Fernando Carrillo Flórez,
ex constituyente, ex
ministro y ex Procurador
General de la Nación



Modera:
Juan Carlos Cortés González,
director del Centro
Iberoamericano de Estudios
Sociales y Formación de la OISS

22 julio
9 am (hora Colombia)

Para inscribirse:



ORGANIZACIÓN IBEROAMERICANA DE SEGURIDAD SOCIAL OISS

Centro Iberoamericano de Estudios Sociales

Conmemoración de los 30 años de la Constitución Política de Colombia

Conversatorio

“Balance de la Constitución Social de Colombia: retos y perspectivas”

22 de julio de 2021

9 a.m.

La Constitución Política de Colombia de 1991 representa un acuerdo social que legitimó la democracia y abrió caminos para superar la violencia y promover el desarrollo inclusivo en el país. Se trata de un referente institucional para la región y ha sido esencial para el reconocimiento de los derechos, en particular para aquellos de contenido social y económico.

Los principios y derechos en materia de trabajo, seguridad social, poblaciones con especial protección constitucional y dignidad, son de alto impacto para el diseño y la ejecución de las políticas públicas, tanto como mecanismos de protección constitucional como la tutela y las acciones públicas, se han convertido en herramientas útiles para hacer valer los mandatos del constituyente.

Grandes avances, como retos y desfases entre el querer constitucional y la realidad se evidencian, por lo que el legado social de la Constitución de 1991 y la agenda para su desarrollo son asuntos prioritarios en la perspectiva del constitucionalismo y del Estado Social de Derecho en Iberoamérica.

OBJETIVO:

El conversatorio rinde homenaje al proceso constituyente en Colombia, lo reconoce y divulga a nivel iberoamericano, especificando el análisis en perspectiva de los temas sociales y de seguridad social, para evidenciar los logros y los retos, e identificar lecciones,

tanto como animar el desarrollo de la agenda pendiente en materia de trabajo decente y protección social universal.

TEMAS DE REFLEXIÓN:

¿Cuáles son los logros y los retos más significativos del proceso constituyente en Colombia en materia social y de seguridad social?

¿Se ha cumplido el mandato constitucional en el campo social y de protección social?

¿Qué principales lecciones deja este proceso y la Constitución de 1991 a nivel iberoamericano?

¿Han sido útiles y eficaces los mecanismos de protección de los derechos sociales en Colombia?

PARTICIPAN:

Gina Magnolia Riaño Barón, exministra y **Secretaria General de la Organización Iberoamericana de Seguridad Social OISS**

Jorge Enrique Ibáñez Najar, **magistrado de la Corte Constitucional de la República de Colombia**

Fernando Carrillo Flórez, **ex constituyente, ex ministro y ex Procurador General de la Nación.**

Modera: Juan Carlos Cortés González, **Director del Centro Iberoamericano de Estudios Sociales y Formación de la OISS.**

INSCRIPCIONES Y PARTICIPACIÓN:

Para registrar su participación ingrese al siguiente enlace:

- <https://cutt.ly/bmMp7zu>